

Bandname	Die christliche Generation
Kirchengemeinde	Höchstenbach/Westerwald
Musikalische Leitung	Pfarrer
Kontaktperson Vor- und Nachname	Christian Hähle
PLZ, Ort	57629 Höchstenbach
Email	haehle(at)web.de
Webseite der Band	
Musikstil und kurze Bandbeschreibung	wir spielen Gesangbuchlieder, die wir in Gottesdiensten dann begleiten; die Orgel hat dann frei. - Und wir spielen, was uns gefällt, hauptsächlich christliche Lieder aus unserer Zeit.
Wir können einen Gottesdienst nach Vorlage musikalisch begleiten	
Zahl der Musiker/Innen- Sänger/Innen	8
Im Alter von/ bis	8-14
Besetzung	Gemischt
Gesang männlich	0
Gesang weiblich	3
Schlagzeug	1
E-Bass	1
Keyboard	1
E-Gitarre	1
Weitere Instrumente	0
PA oder Gesangsanlage	1
Anzahl Kanäle und Mikros, Leistung	24
Wir haben einen eigenen Techniker	Ja
Auftritte pro Jahr	8
Davon Gottesdienste	7
Honorarvorstellung ohne Fahrtkosten	60,- €